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1983 -02- 23 ANFRAGE 

der Abgeordneten DKFM. BAUER, PEI'ER 

an den Herrn Btmdesminister für Unterricht und Ktmst 

betreffend fehlende AHS-Langform im Bezirk Liesing 

In der Beantwörttrr1g Nr. 1479/AB vom 7. Jänner 1982 der schriftlichen parlamen

tarischen Anfrage Nr. 1515/J vom 18. November 1981 betreffend fehlende ARS

Langform in Liesing teilte der Herr Bundesminister für Unterricht tmd Ktmst 

mit, daß vom Stadtschulrat für Wien eine Bedarfsprüftmg durchgeführt werde. 

Sollte diese einen zusätzlichen Bedarf an Schülerausbildtmgsplätzen ergeben, 

habe das Btmdesrninisterium für Unterricht und Kunst insoferneVorsorge getrof

fen, als ein verkehrsgünstig gelegenes Schulb3.ugrundstück in Wien 13, Berg

heidengasse sichergestellt wurde. 

Ntm bleibt jedoch weiterhin das Problem bestehen, daß jene Kinder aus dem Be

zirk Liesing, die eine öffentliche ARS-Unterstufe besuchen wollen, unter Um

ständen einen sehr weiten Schulweg auf sich nehmen müssen, da sie auf das vor

handene Angel::ot in Hietzing angewiesen sind. Da die in der Wenzgasse 7 geschaf

fene Expositur aus diesem Grund ebenfalls keine langfristige LöStmg darstellen 

kann, richten die tmterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Unterricht tmd Ktmst die 

Anfrage 

1. Wurde die Bedarfsprüftmg des Stadt schulrates für Wien bereits abgeschlossen tmd, 

wenn ja, welche Ergebnisse hat sie gebracht ? 

2. Kann man bereits gesicherte Aussagen darüber machen, ob nach dem Auslaufen der 

Gesamtschulversuche das Bundesrealgynmasium Anton-Krieger Gasse 25 wieden.J.1l1 zu 

einer AHS-Langform umftmktioniert wird ? 

3. Wenn nein: Ist seitens Ihres Ressorts geplant, eine andere AHS-Lanpform im Be

zirk Liesing einzurichten ? 
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